

Ausfahrt mit Pizzevent...die etwas andere Art der Verköstigung.

Bei leicht bewölktem Herbstwetter trafen sich 15 wunderschöne Youngtimer mit ihren fröhlich gelaunten Insassen zu einer herbstausfahrt mit Erlebniseffekt.

Nach einer kurzen Instruktion ging es über schöne Nebenstrassen zum ersten Halt auf der Mörlialp, wo wir bei Kaffee und Gipfli die ersten Eindrücke Revue passieren liessen. Mittlerweile herrschte auch strahlendes Herbstwetter.

Anschliessend fuhren wir gemütlich über kurvige Bergstrassen in Richtung Nidwalden zudem heiss erwarteten Pizza backen.

An Ort und Stelle angekommen, erwartete uns bereits der heisse Pizaofen, die Teigkugeln zum selber Ausrollen und die herrlichen Zutaten. Unter viel Gelächter und mit noch mehr Spass fabrizierte jeder mehr oder wenigen akrobatisch seine Pizza, welche wunderbar schmeckte.

Ein rundum gelungener Anlass, der unvergessen bleibt und sicher eine Wiederholung erleben wird, denn alle Teilnehmer waren voller Lob und Begeisterung!!

Eure Kassierin Claudia Bürgi